
II-1127 der Beilagen zu d.en steno~raphicchcn Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgcbunc;speriode 

566/J 

der Abgeordneten H a r wal i k, Dipl.-Ing. Dr. Johanna B 0. Y er, 

Dr. Hau s e r und Genossen 

an den Bundeskanzler, 

betreffend Entwicklunc;shilfe. 

-.- .. -.-

In zunehmendem Haß wächst das Interesse der Cffentlichkeit an don 

Fragen der Entwicklungshilfe. lieben diesem Interesse werden auch Zweifel 

und Kritik an der Effektivität des Einsatzes budgetärer Hittel laut. Jeden

falls erscheint der Fr4ßcnkreis im Bewußtsein der Cffentlichkeit nicht 

cenügend geklärt. 

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundeskanzlor 

dio 

1) Wio hoch war die Subvention an das Wiener Institut für EntwicklunGs

hilfe im Jahre 1967 und in don vorhercrehenden 5 Jahren? 

2) 7iie wurden diese Beträge verwendet? 

3) Wer ist derzeit Präsident des Institutes, und .11e heißen die Vize

präsidenten? 

-.-.-.-.-

566/J XI. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




